# El Juanfersa espera su mejor entrada en el derbi

#### BALONMANO

Los rojillos, que se la juegan ante el Grupo de cara al 'play off', confían en superar los 1.200 espectadores del choque de la primera vuelta

:: J. L. C.

GIJÓN, El Juanfersa Comunicalia confía en que el Palacio de Deportes registre la mejor entrada de la temporada en el derbi local del sábado contra el Grupo Covadonga (20.30 horas).

En el partido de la primera vuelta, que se disputó en el Braulio García que concluyó con triunfo jovellanista (23-26), la entrada en el recinto superó con creces los mil espectadores. por lo que el polideportivo grupista se quedó pequeño. Fue sin duda la gran fiesta del balonmano local y regional, ya que ambos equipos aglutinan los mejores jugadores asturianos del momento, siendo algunos de ellos 'estrellas' de la Liga Asobal en su ju-

El choque, por cómo se desarrolló, resultó todo un espectáculo. La primera parte fue para el Juanfersa Co-municalia, mientras que en la segunda la remontada grupista puso una buena dosis de emoción.

Al primer partido de rivalidad de la temporada, que se disputó el pa-sado 21 de noviembre, el 'siete' jovellanista llegaba en la séptima posición a un punto de los puestos de la liguilla de ascenso, mientras que los de Chechu Villaldea figuraban con uno menos que su rival local en la novena plaza. La situación actual es distinta, con el Juanfersa, sexto clasificado en plaza de 'play off', y el Grupo, octavo con seis puntos me

Así las cosas, el partido ha levantado una gran expectación. A lo que se juegan los hombres que dirige Ser-gio Cotelo se une la enorme calidad de algunos componentes de la plantilla grupista. El portero Jorge Martí-nez, toda una leyenda viva de la Liga Asobal; Víctor Álvarez, un central que fue campeón de Liga con el Ademar y fue subcampeón de la EHF, y el pivote que fue internacional Carlos Prendes, quien también logró el título liguero con el equipo leonés, sin olvidar a Javi Ancizu, con una destacada trayectoria en Asobal.

Para algunos de ellos puede ser su último gran partido del que se pueden despedirse ante la afición local tras una carrera deportiva más que envidiable, por lo que la cita del sábado no tiene desperdicio.

# El club jovellanista mantendrá los precios habituales

La directiva del Juanfersa Comunicalia, que preside Juan de Álvaro, mantendrá para el partido del sábado contra el Grupo Covadonga los precios habituales de los partidos de esta temporada en la División de Honor Plata sin haberse sopesado que el partido fuese declarado de ayuda al club. La localidad general para el público asciende a 10 euros, con 5 euros para los socios del Sporting y los sub 18, mientras que los abonados accederán de forma gratuita.

# Pablo Carreño quiere jugar con David Marrero en dobles en el Godó

#### **TENIS**

GIJÓN, Pablo Carreño confía en jugar con el canario David Marrero en la modalidad de dobles en el Conde de Godó, que comienza este sábado. El jugador gijonés lo solicitó a la organización del torneo, aunque no sabe aún si la petición será finalmente aceptada.

Cabe recordar que Carreño alcanzó con Marrero las finales de dobles de Sao Paulo y Río de Janeiro, tras haber logrado su primer título ATP con el argentino Guillermo Durán en el Open de Quito (Ecuador), con quien derrotó a Thomas Bellucci y Marcelo Demoliner.

El jugador asturiano afronta ahora el Godó con mucha moral. Ocupa los puestos 51 (singles) y 61 (dobles) del ránking ATP, aunque el próximo lunes podría mejorar estos nú-

Carreño acudirá a la cita después de despachar un gran partido contra Tsonga (9 ATP). El gijonés comentó a EL COMERCIO que «estoy muy contento por cómo jugué y la pena es que

vak Diokovic fue derrotado aver de manera sorprendente en su debut en Masters 1000 de Montecarlo por el checo Jiri Vesely (N. 55), por 6-4, 2-6 y 6-4. Todo lo contrario que Rafa Nadal, quinto cabeza de serie, que accedió a octavos sin sobresaltos.

dene, lo que sin duda será una bue se ha convertido en el mayor espe-cialista de la historia.

# no forcé el tercer set. Jugar de tú a tú al 9 del mundo es buena señal». Diokovic cae en Montecarlo El número 1 mundial, el serbio No

Nadal se impuso con un cómodo 6-3 y 6-3 ante el británico Aljaz Bena dosis de confianza ante el inicio de la temporada de tierra batida, una superficie en la que el mallorquín

# POLIDEPORTIVO

# Los torneos de la Peña Magdalena, en marcha

BOLOS

:: R. D. Los torneos de la Peña Magdalena, que se disputan en la canacha de La Camocha, arrancaron, Coviella (Contrueces) ganó a su com-

pañero Ramón, por 12-3, y Felipe (Contrueces), a Juan Reculta, por 12-9, en categoría de aficionados; en juveniles, Naveda (Noreña) derrotó a Diego (Noreña), por 10-9, y Ricardo (El Piles), a Javi (El Batán), por 10-3. El lunes, a las 17 horas, en esta última categoría, Jorge (El Batán) se enfrenta a su compañero Cris tian, y, a continuación, Sergio (El Berrón) ante Cristian (El Batán).

### El grupista Ángel Villa, en el Preolímpico de Río de Janeiro

R. D. Ángel Villa, técnico de la sección de gimnasia del Grupo Covadonga, viajará a Río de Janeiro con el equipo español para tomar parte en el torneo preolímpico, en el que la selección absoluta intentará la clasificación por equipos. Por otra parte, una amplia representación grupista participará este fin de semana en Madrid, en el Torneo de Móstoles, preparatorio para el Na-

